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Übungs-Blatt 

Name eintragen: _______________________ 

 

Sie haben einen Text über Nachlege-Holz gelesen. 

Auf diesen Blättern stehen Fragen  

zu dem Text. 

Kreuzen Sie die richtigen Antworten an. 

Hier ist ein Beispiel, 

wie Sie das machen: 

☒ 
Sie machen bei der richtigen Antwort ein Kreuz 

in die Kästchen. 

☐ 
Sie machen bei der falschen Antwort kein Kreuz 

in die Kästchen. 
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Mit welcher Maschine wird das Holz gesägt? 

☐ mit einer Zange 

☐ mit einer Kettensäge 

 

Welchen Motor hat die Kettensäge, 

die keinen Strom braucht? 

☐ einen Benzin-Motor 

☐ einen Diesel-Motor 

 

Mit welcher Maschine kann man Holz spalten? 

☐ mit einer Kreis-Säge  

☐        mit einem Holz-Spalter 

 

Mit welchem Werkzeug kann man Holz hacken? 

☐ mit einem Hammer 

☐ mit einer Axt 
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Von welchem Bäumen kommt das Nachlege-Holz? 

☐ Laub-Bäume 

☐ Nadel-Bäume 

 

Welche 3 Holz-Arten benutzt der Holz-Bereich dieses Jahr 

für das Nachlege-Holz? 

Hier sind 3 Antworten richtig. 

☐ Fichte 

☐ Buche 

☐ Eiche 

☐ Tanne 

☐ Robinie 
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